

BAYERISCHES STAATSMINISTERIUM FÜR WISSENSCHAFT UND KUNST

Anfrage der Abgeordneten Claudia Köhler, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN,
zum Plenum vom 26. April 2023

„Auslagerung des Departments für Luft- und Raumfahrt der TUM am Münchner Flughafen

Ich frage die Staatsregierung:

Wie lange ist die interimswise geplante Auslagerung des Departements (s. AzP von letzter Woche) der TUM am OTN am Münchner Flughafen vorgesehen, in welcher Höhe werden jährlich Mietkosten anfallen und für welchen Zweck waren die für die TUM zu Verfügung stehenden Räumlichkeiten am Flughafen München ursprünglich vorgesehen?“

Antwort des Staatsministeriums für Wissenschaft:

Die interimistische Ansiedelung des Departments of Aerospace and Geodesy der TUM School of Engineering and Design ist nach derzeitigem Stand für zunächst zehn Jahre geplant. Für die Anmietung am Flughafen München wurde im Einzelplan 15 zum Haushaltsplan 2023 eine Verpflichtungsermächtigung i.H.v. 110 Mio. EUR für die gesamte Vertragslaufzeit ausgebracht. Das TUM-Department wird die betreffenden Räumlichkeiten auf dem Lab Campus als Erstmieter beziehen; die Anmietung durch die TUM steht im Einklang mit der Vermietungsstrategie der LabCampus GmbH (siehe hierzu im Einzelnen unter <https://www.labcampus.de/de/campus>).

München, den 27. April 2023